

Strom-Check für Haushalte und KMU

Ausgangslage

Mit dem Unterstützungsprogramm «Energie-Region» fördert das Bundesamt für Energie (BFE) seit 2012 im Rahmen von EnergieSchweiz gemeindeübergreifende Aktivitäten im Sinne der Energiestrategie 2050. Dabei werden erneuerbare Energien und Effizienzmassnahmen gezielt auf regionaler Stufe geplant und gefördert. Ziel ist dabei, eine nachhaltige Energiepolitik im regionalen Kontext zu realisieren. Der Zuschlag für die Energieregion Innerschwyz erfolgte am 1. Juli 2016 durch das Bundesamt für Energie.

Der Strom-Check ist auf Kurs



Strom-Check, ein wichtiger
Beitrag für die Umwelt.

Carl Eisener,
Unternehmer



Der Bezirk Schwyz und die Energiestadt-Gemeinden Schwyz, Arth, Lauerz, Morschach, Muotathal, Sattel, Steinerberg und Illgau unterstützen den Aufbau und die Durchführung einer Energieregion. Mit dem erhaltenen Beitrag wird der Aufbau eines gemeinsamen Projektes in der Energieregion Innerschwyz ermöglicht. Der **Strom-Check** ist eine Dienstleistung für Privathaushalte und kleinere KMU-Betriebe. Der Strom-Check wird seit Januar 2017 durch die drei im Bezirk tätigen Energieversorgungs-Unternehmen **ebs Energie AG** (ebs), **Elektrizitätswerk Schwyz AG** (EWS) sowie die **Gemeindewerke Arth** (GWA) angeboten. Rund ein Drittel der

geplanten Beratungen sind bereits durchgeführt oder reserviert worden. Dank dem Förderbetrag und den Beiträgen der Energieversorgungs-Unternehmen kann der Strom-Check für Privathaushalte zu einem Preis von CHF 100.-- angeboten werden. Über die Sofortmassnahmen, welche im Rahmen des Strom-Checks umgesetzt werden, können im Haushalt 5 – 10 % des Stromverbrauchs eingespart werden. Für einen durchschnittlichen Haushalt zahlen sich damit die Kosten für die Beratung über die eingesparten Energiekosten in ein bis zwei Jahren bereits wieder aus.

Anmeldung

Alle interessierten Kunden der Energieversorgungs-Unternehmen ebs Energie AG, EWS und GWA können sich bei den jeweiligen Firmen mit **Stichwort: - Strom-Check -** anmelden. Diese werden voraussichtlich noch bis Ende Jahr 2017 angeboten.

Wer effizient Energie nutzt, leistet nicht nur einen Beitrag für den Klimaschutz und schont die Ressourcen, sondern entlastet auch sein Portemonnaie!

Viel Spass beim Energiesparen.